



Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 079 / 03.12.2024

Wahlhelfer gesucht!

Am 23. Februar soll ein neuer Bundestag gewählt werden. Die Vorverlegung des Termins und die damit verbundene, deutlich kürzere Vorbereitungszeit zur Durchführung der Wahl stellen die Kommunen und damit auch die Gemeinde Tutzing vor zusätzliche Herausforderungen.

Einzelne Schritte der Vorbereitung, die sonst von langer Hand geplant und nacheinander durchgeführt werden, müssen jetzt gleichzeitig in einem deutlich verkürzten Zeitraum bewältigt werden, in den zusätzlich auch Weihnachten und Neujahr fallen.

Eine der zentralen Herausforderungen ist die Gewinnung und Koordination von Wahlhelferinnen und Wahlhelfern.

Die Gemeinde Tutzing benötigt für die Durchführung der Bundestagswahl aller Voraussicht nach 72 Wahlhelferinnen und Wahlhelfer. Diese werden wie immer teilweise von der Verwaltung gestellt. Es wird aber noch eine Vielzahl von zusätzlichen helfenden Händen benötigt.

Deswegen werden alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Tutzing gebeten, sich, falls terminlich möglich, bei der Wahlleiterin Anna-Maria Stöckerl als freiwillige Wahlhelfer zu melden.

Dafür genügt eine einfache E-Mail an: anna-maria.stoeckerl@tutzing.de

Die Gemeindeverwaltung wird in den nächsten Wochen auch aktiv auf die Bürgerinnen und Bürger zugehen.

Für die freiwilligen Helferinnen und Helfer gibt es auch ein sogenanntes Erfrischungsgeld in Höhe von 50 €.

Gemeinde Tutzing
Büro des Bürgermeisters
Jan-Philipp Grande

Kirchenstraße 9
82327 Tutzing

08158 / 25 02-217
pressestelle@tutzing.de